

## FORUM WERMELSKIRCHEN



### 40.076,6 Kilometer

Lutz Balschuweit ist einmal rum. Heute Morgen, so gegen Viertel nach Sieben, hat der 50jährige Tüchlichläufer vor dem Wermelskirchener Rathaus eine symbolische Ziellinie überquert: Er ist seit 2012 40.076,6 Kilometer gelaufen, einmal rund um die Erde, in Tagesetappen von bis zu 24 Kilometern. Bei Regen, Schnee, Nebel oder Hitze, alleine oder mit Lauffreunden, krank oder gesund, und: seit einem Jahr fast täglich in Begleitung von Flüchtlingen, die in Wermelskirchen gelandet sind. Lutz Balschuweit läuft täglich und schreibt darüber Tag für Tag: [HTTP://WWW.EXDICKE.DE](http://www.exdicke.de) In seinem Blog kann man nachlesen, warum er das alles macht und sich nicht abbringen läßt von seinem Weg. Heute morgen haben ihn und seine Mitläufer die Kameras vom WDR und von Wermelskirchen TV empfangen, Journalisten, Freunde, Ehefrau und Mutter. Es gab einen Erdball als Kuchen, ein T-Shirt und viel Zuspruch. Und morgen früh wird er wieder laufen, von sechs Uhr bis neun Uhr, etwa 24 Kilometer, alleine oder mit Freunden, vermutlich ohne Kameras oder Journalisten. Die nächste Erdumrundung steht an ...

### [ZEIGE EINE SLIDESHOW]







Teilen

**19. SEPTEMBER 2016 · WOLFGANG HORN · KOMMENTARE 0**

Veröffentlicht in: **Flüchtlinge, Sport**

Schlagwörter: **Erdumrundung, Lutz Balschuweit, Wermelskirchener Laufwunder**